

# La matrícula de primer curso en la UCO es la sexta más barata del país

El precio medio que tienen que pagar los alumnos de nuevo ingreso es de 655 euros, mientras que la institución de Granada tiene el coste más asequible, 588

LOURDES CHAPARRO | ACTUALIZADO 18.08.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Estudiar en la Universidad de Córdoba (UCO) resulta más barato que en la mayoría de las instituciones académicas del país. El precio medio que los alumnos de nuevo ingreso están pagando para el curso 2008-2009 en la UCO es de 655 euros, según el último informe de la revista *Consumer Eroski*. Con este importe, la cordobesa es la sexta institución académica del país con la matrícula de primer curso más barata de España. Este puesto está ocupado también por las universidades de Jaén, Huelva y Cádiz.



Una alumna de la UCO pasea en bicicleta por Rabanales.

El primer puesto está ocupado por la Universidad de Granada, institución cuya matrícula de primer curso asciende a 588 euros; tras ella se encuentra la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla, con un precio de 593 euros. En tercer lugar está ocupado por la institución académica de Valencia, con 601 euros, seguida de la de Murcia, con 630 euros, y la Santiago de Compostela, con un precio de 637 euros.

El coste de cada crédito en la UCO para el próximo curso es de 11,5 euros. El número de créditos de cada titulación es diferente, por lo tanto, el precio de la matrícula también. Así, los que inicien sus estudios en la ingeniería conjunta de Obras Públicas y Explotaciones de Minas tendrán que desembolsar 931,5 euros, el más alto de la UCO. En el lado contrario se encuentra la diplomatura de Magisterio, puesto que la matrícula apenas llega a los 500 euros.

El estudio de la revista *Eroski Consumer* también hace un análisis del número de alumnos que atiende cada profesor en la UCO. Según estos datos, la Universidad de Córdoba es la que cuenta con la mejor ratio de la comunidad andaluza, puesto que cada docente atiende a una media de diez alumnos. La Pablo de Olavide, en Sevilla, es la siguiente institución con la mejor ratio, en concreto, 11,9 alumnos por cada profesor. En el lado opuesto se encuentra la universidades de Granada, con una proporción de 15,7 estudiantes por docente.

El informe refleja también que la media de las universidades españolas es de 13,7 alumnos por profesor, por lo que la UCO se encuentra en una de las mejores posiciones. Otro de los aspectos que recoge el estudio es el ratio del personal de administración y el profesorado. En el caso de la UCO se sitúa en 0,47, una proporción ligeramente inferior a la media de las universidades españolas, que es de 0,50.

0 comentarios 0 votos

## Enlaces Patrocinados

**Apartamentos Córdoba**  
Reserva tus vacaciones con descuento en nuestras playas. Cientos de apartamentos seleccionados para ...

**Encuentra tu piso en Portae.com**  
Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar Portae.com con una de las bolsas de viviendas má...

**ibanesto.com - Cambio de Hipoteca**  
Cambia tu Hipoteca, ven a ibanesto.com: tu low cost banking. Euribor +0,38%, Sin Comisiones ¡Ahorra y...

**Vuelos desde 20€ i/v**  
Compara precios para tu vuelo entre aerolíneas regulares y bajo coste.

## 0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



## ENCUESTA

¿Qué medida considera más necesaria para mejorar el servicio de Aucorsa?

Han contestado 120 personas

- Incrementar la flota de autobuses para reducir el tiempo de espera
- Rebajar el precio del billete
- Aumentar el número de líneas
- Mejorar el recorrido de las líneas actuales
- Implantar un servicio de autobuses nocturno

VOTAR

Ver resultados

## ENCUESTA

¿Qué opina de las reformas que se van a ejecutar en el entorno de la Puerta del Puente?

Han contestado 171 personas

- Me parece bien, pues se dará más protagonismo a los monumentos.
- Veo innecesaria la reforma, me gusta tal y como está.
- Espero que la reforma esté a la altura del complejo monumental y no estropee el entorno.
- Creo que lo único que se va a conseguir es aumentar los problemas de tráfico de la ciudad.

VOTAR

Ver resultados



## CUÉNTENOS SUS VACACIONES

Envíenos sus relatos y sus fotos a [verano@eldiadedecordoba.com](mailto:verano@eldiadedecordoba.com)

## ENCUESTA

¿Considera que Córdoba necesita un tranvía?

Han contestado 173 personas

- Sí, mejoraría el servicio de transporte público.
- No, lo que se debería hacer es reforzar el servicio de autobuses.
- No, con el servicio de autobuses actual es suficiente.

VOTAR

Ver resultados



## ANUARIO JOLY 2008

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.